



Autodefensas Gaitanistas de Colombia

AGC

Por una Colombia, Madre Patria para todos

Hoy más que nunca las AUTODEFENSAS GAITANISTAS DE COLOMBIA, ratificamos nuestras banderas de lucha de liberación de nuestra madre patria, de cualquier vestigio de guerrilleros, comunistas y milicianos, que dentro del largo proceso de inteligencia que incluye seguimientos e infiltración directa a organizaciones del departamento de Sucre y comprobada su vinculación con grupos insurgentes, que impulsan la paz ilógica de santos y promoviendo manifestaciones ilógicas en los pueblos, en realidad buscan el fortalecimiento de sus estructuras urbanas, las cuales se encuentran a la espera de una completa ratificación de los acuerdos pactados y el avance del Gobierno para alcanzar un positivo pacto con el ELN, de esta forma completar la entrega total del país a los terroristas.

No permitiremos que los Montes de María vuelva a ser el refugio de estos bandidos miembros de asociación de campesinos, movimientos políticos, asociaciones de víctimas, partido político FARC, reintegrados de la CRS, reintegrados del ERP, reintegrados del ELN que hoy vienen haciendo reuniones en los Municipios de Ovejas, Chalán y Colosó con el fin de seguir fortaleciendo estas estructuras y que hoy se escudan en la mal llamada protesta social para desestabilizar la tranquilidad de los municipios y departamento.

En el día de hoy declaramos objetivo militar a esos promotores que se esconden en estas organizaciones campesinas, sociales, sindicales, reclamantes de tierra, víctimas ARGEMIRO LARA, ANTONIO CHAMORRO, MARIARIO GARCIA (exalcalde de Ovejas), RAUL TOVAR, JULIO MARQUEZ, JAVIER VILLALBA (concejal), FELIPE ACOSTA, Representantes partido FARC, JORGE HERRERA, ALFONSO CHAMORRO (Presidente ANUC), MIGUEL BARRETO, BENIGNO DIAZ ANDRES NARVAEZ, LEONIDAS GUERRA, ANTONIO POMARES, REGINALDO BELTRAN, RAMIRO CHAMORRO, GILBERTO PÉREZ, ÁLVARO MARTÍNEZ.

Hacemos un llamado a todos nuestros Integrantes y Aliados a proceder contra estos señores que conforman el degenerado fenómeno CASTRO-CHAVISTA doctrina contraria a nuestra ideología, de igual manera a todos aquellos que afectan la convivencia pacífica como son los expendedores y consumidores de droga, los que impulsan la prostitución infantil, corruptos, ladrones y cuatreros.

Llegamos para quedarnos y limpiar la zona.

ESTADO MAYOR

AUTODEFENSAS GAITANISTAS DE COLOMBIA